
◇ 国際ロータリー会長

ロンＤ．バートン

（米国オクラホマ州、ノーマンＲＣ）

◇ 国際ロータリー第2780地区ガバナー

相 澤 光 春 (ふじさわ湘南ＲC)

◇ 国際ロータリー第2780地区第１ｸﾞﾙｰﾌ ﾟ

ｶ ﾞﾊﾞﾅｰ補佐 飯 塚 進 一 郎(横須賀RC)

◇ 三浦ロータリークラブ

会 長 星 野 雄

副会長 鈴 木 正 孝

幹 事 笠 倉 正 弘

◇ 公共イメージ委員会

委員長 高 木 巌

副委員長 斎 藤 昭 二

委員 木 村 謙 蔵

◇ 例会日 毎 週 木 曜 日 １２ 時 ３０分 点 鐘

◇ 例会場 三浦商工会議 ３ 階 ホール

◇ 例会場所＆事務所住所

〒238-0243 三浦市三崎2丁目22番16号

◇ T E L 0 4 6 (8 8 1 )5 1 1 1 FA X 0 4 6 (8 8 1 )3 3 4 6
◇ Website : ht tp :/ /www.miura-rc. jp

本 日 前回迄 累 計

ニコニコ 3,000円 57,000円 60,000円

財 団 1,000円 30,000円 31,000円

ポ リ オ 0円 3,000円 3,000円

米 山 1,000円 57,000円 58,000円

周 年 0円 1,000円 1,000円

計 5,000円 148,000円 153,000円

◇ 点 鐘 １２時３０分

◇ ロータリーソング『手に手つないで』

◇ ゲスト・ビジター紹介

本日はいらっしゃいません。

◇ 星野 雄 会長

朝晩だいぶ過ごし易くなってきました。

ガバナー月信９月号に８月に行われた厚木

鮎まつりでのポリオ撲滅キャンペーン（EN

D PORIO NOW）のことが大きく載ってい

ます。１７日にあった第１グループの三役

会で飯塚ガバナーより公共イメージと認知度の向上の

ためどこかのクラブでこういうの出来ないかとお話が

有り、私が１１月３日に三崎港町祭りがあるのでどう

だろうかとお話したところぜひやって欲しいという事

になりました。当クラブの公共イメージ委員長は高木

会員なので相談したいと思います。但し厚木の鮎まつ

りは１年前から準備し第６グループ会員、ロータアク

ト、インターアクト、地区役員総勢１００名参加、募

金額２２万円との事なのでとてもそんなには出来ませ

んが、どうでしょうか。

１３日夜うらりで当クラブも協賛している法人会主

催の第７艦隊のコンサートがありまして特別席で楽し

ませて頂きました。来場者はやはり年配者が多いので

日本の曲、演歌等少しあったほうが喜ばれたのではな

いかと思いました。

１４日（土）笠倉、長谷川両会員奉仕プロジェクト

セミナー、１５日（日）安藤会員台風来るかという中

職業奉仕セミナーにそれぞれ行って頂きました。今年

度の職場見学安藤職業奉仕委員長が東京大学臨海実験

所さんと調整中です。残念なお話ですが北風会員より

退会の意向が事務局にあったとのことです。

◇ 笠倉 正弘 幹事
※インターアクト年次大会開催案内

※第１グループ三役会 開催案内

※１０月例会案内 横須賀,横須賀北,

横須賀西ＲＣ

※週報 横須賀南西ＲＣ

※地区大会出欠表回覧中
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◇ 安藤 征明 会員

会員総数２５名 本日出席１４名 本日

欠席１１名 出席率５６％。

ＭＡＫＥＵＰ 星野雄会員、鈴木正孝会員、

鈴木康仁会員、各２回、笠倉会員、松崎会

員、秋本会員、各１回により出席率は９２％となりま

す。

◇ 安藤 征明 会員
星野 雄 第７艦隊コンサート楽しませて頂きました。

鈴木明徳会員、本日卓話よろしくお願い致します。

笠倉正弘 鈴木さん、本日の卓話がんばって下さい。

楽しみにしています。

犬飼健一 前週の会合でしっかり出欠をお伝えしない

でごめんなさいおわびします。

◇

会員増強委員会 鈴木 康仁 委員長

増強への取り組み状況について

◇ 鈴木 明徳 会員
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